

desde sol



Bolaños la clavó

Cristian Bolaños anotó el gol del empate de su equipo el Start Kristiansand de Noruega, ante Lovham.

FOTOS JORGE JIMÉNEZ Y ARMANDO CALDERÓN PARA LT

LA REINA



Grave Digger demostró por qué es el carro más popular. Su espectáculo fue el mejor.

JORGE JIMÉNEZ

MADUSA FUE

Si alguien se la topa en la calle la confunde con la típica turista gringa angustiada porque no encuentra una dirección en el centro de San José. Pelo macho, ojos azules y delgada. Pero después de verla controlar un "Monster Jam", Debrah Miceli, la famosa "Madusa", queda claro de que no le tiene miedo a nada.

Ella no ganó ninguna de las fechas de este espectáculo, pero en todas las tandas dio la pelea y se echó a la bolsa a los fanáticos de los motores que llenaron el Saprissa.

Muy simpática, respondió todas las preguntas, excepto una; su edad, aunque nos dimos cuenta de que tiene 46 años.

"Siempre me ha gustado la acción y esto de los carros es increíble, se siente mucha adrenalina", comentó esta piloto quien ya tiene cuatro años de estar en este mundo y ha ganado competencias internacionales.

En nuestro país se llevó el cariño de la gente, ya que muchos le reconocieron su talento y valentía con estos monstruos.

"Mucha gente cuando se da cuenta de que la que maneja el carro es mujer piensa que no es lo mismo, pero cuando ya ven la acción se les olvida ese detalle", dijo.

El amor de esta "American Woman" por los deportes de mucha acción no se limita a los motores, ya que durante 14 años se dedicó a la lucha libre profesional y fue campeona mundial en 1995.

"Desde 1987 estuve peleando, era un deporte que me apasionaba mucho, se siente bastante bien, pero bueno, me retiré en el 2001 porque ya era el momento. No imagino mi vida alejada del deporte", concluyó.



Debrah Micoli fue aplaudida en todo momento en los espectáculos. Se ganó a los fiebres.



Una vez más "Grave Digger" fue el mejor del Monster Jam, hizo locuras.



Estos verdaderos chuzos hicieron que la gente disfrutara.



Superman fue de los favoritos, aunque le faltó vuelo.



"Toro Loco" le puso el sabor latino a los Monster Jam, estuvo excelente.